
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい令和の時代が始まりました。 

今年は、昭和 24年（1949年）に日本医療団十日町

病院所属松代診療所が県に移管され、県立松代診療所

となってから 70年となります。 

新たな年・新たな時代の幕開けに、このような歴史

のある松代病院にも、県内外から 14名の‘新しい力’

が加わりました。皆、笑顔をたやさず病院の内外で県

立松代病院職員としてのスタートをきりました。 

さて、新潟県病院局（県立病院を運営する本部）や

新潟県立病院に関する報道、特に厳しい財政に関する報道が連日のようになされていること

はご存知かと思います（当院のような小規模でへき地医療をになう病院には、多くの公金（補

助金）が補填されていることは、あまり報道されていない事実です）。当院も、病院として

機能していくために様々な支援を頂いておりますが、それに恥じぬ働きができるよう努めて

まいります。 

人口が減り、高齢化が進んだ地域で、人々

の日々の‘生活’が、‘当たり前’に静かに

おくれるよう、県立十日町病院をはじめと

する高次病院や近隣の診療所、介護福祉施

設等と連携しながら、皆さんに関わらせて

いただければと思います。 

新しい令和の時代の松代病院をよろしく

お願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

           

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野口事務長 

中央病院から参りました。病院勤
務は当院が２場所目で、未だに
不慣れな部分がありますが、松
代病院のため、日々ベストを尽く
したいと思っています。当地域
のことも色々と教えてくださ
い。よろしくお願いします。 

関谷医事企画員 

十日町企画振興部から異動して
きました。病院勤務は初めてです
が、早く仕事に慣れてこの地域の
医療に貢献できるよう頑張りま
す。よろしくお願いします。 

中央病院から異動してきました。初
めての長距離通勤に少し不安です
が、毎朝トンネルを抜けて松代に入
ると清々しく前向きな気持ちになれ
ます。はやく仕事に慣れて地域の皆
様のお役に立てるよう頑張ります。 

４月から薬剤部で勤務していま
す。松代には生まれて始めてき
ました。地域の皆様が健康に過
ごせるようお薬の面でサポート
できたらと思っています。お薬に
ついて分からないことがあれば
気軽にお声がけください。 

本間薬剤師 

八木薬剤科長 

十日町病院より転勤して来ました。昭
和 63年に就職してから初めての転勤
です。今まで急性期の病院で色々な
経験を積んできました。これからは訪
問看護等、新分野に挑戦です。ご指導
よろしくお願いします。 

白井副看護師長 
県立中央病院から異動してきまし
た。三年ぶりに松代病院へ帰って
きました。早く仕事に慣れ、この地
域に貢献できるように頑張りたい
です。よろしくお願いします。 

森山看護師 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柏崎の新潟病院というところで勤
めておりました。まだまだ未熟なと
ころもありますが、1 日でも早く慣
れて皆様のお役に立てるよう頑張
ります。よろしくお願いします。 

武藤看護師 

平間看護師 渡辺看護師 

太平看護師 

阿部看護師 

茂野施設管理嘱託員 

地元松代出身です。今まで松代病院
には自身や家族・親戚等が大変お世
話になりました。初めての仕事ばかり
ですが、皆様のお役に立てるよう一
歩ずつ努力したいと思います。これ
からよろしくお願い申し上げます。 

初めての県職、初めての松代地域で分
からないことだらけですが、日々地域
の方々、病院のスタッフの皆さまに沢
山のことを教わりながら過ごさせて頂
いています。沢山のことを学び、地域
に貢献していきたいと思いますので、
よろしくお願いします。 

新発田病院から転勤になりまし
た。慣れないことばかりですが、
看護師としてみなさんと一緒に
成長していきたいと思いますの
でよろしくお願いいたします。 

県立中央病院から異動して参りま
した。地域の皆様に寄り添い、安心・
安全な看護を提供できるよう努め
てまいります。よろしくお願いいた
します。 

藤田事務員 

４月よりお世話になっていま
す。久しぶりの事務職なので右
往左往する場面が多くあると
思いますが、早く役にたてる様
がんばります。よろしくお願い
いたします。 

県立加茂病院から異動してきま
した。今までの経験を生かし、地
域の皆様のお役に立てる様、毎
日笑顔で頑張ります。よろしく
お願いします。 

髙橋調理補助員 

この度、縁あって調理補助の方でお
世話になることになりました。前職も
食品を扱う仕事でしたが、また一か
ら勉強する気持ちで頑張りたいと思
います。皆様からご指導頂けたら有
難いです。どうぞよろしくお願いしま
す。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

健康教室 

音楽会 
シンポジウム 

地域の医療を考える

シンポジウム（11月） 

ひなまつり音楽会（3月） 

なじょだね健康教室（8月 11月 3月） 
院外健康教室 


